

2学年通信 信頼され尊敬される先輩をめざして

2020.7.17.

No. 13

立志大成

3年生のために 3年生とともに…

7月も後半になりました。まだまだ雨空は続いていますが、そろそろ梅雨明けです。いよいよ“夏本番、完全燃焼！”の季節がきました。今年の夏は、コロナ禍の影響で県大会以上の大会が中止されることになりました。しかし、郡市中体連で協議の結果、「郡市交流大会」(7/23~24)は行われることになりました。公式戦が軒並み中止され、活躍の場を奪われた3年生にとっては、この大会が事実上の唯一そして最後の活躍の場ということになりました。

去年の4月、何からかず不安な気持ちで入部したとき、優しく丁寧に教えてくれたのは、1つ上の先輩である今の3年生でした。いろいろ細かなことを“1から”教えてくれておかげで、少しずつ不安もなくなり安心して部活動ができるようになってきました。注意されたこと也有ってけれど、そのおかげで成長もできました。そして、去年の夏、当時の3年生が引退した後からは、共に練習し、共に戦ってきました。うれしいことも、苦しいこと、悔しいことも共に味わってきました。先輩との思い出は、教えきれないと思います。そんなお世話になった先輩が、この大会を最後に引退します。

これから始まる大会は、共に苦しみ、共に喜び、共に悩み、共に戦ってきた先輩にとって「唯一、最後」の大会です。だから、3年生が気持ちよく“完全燃焼！”できるよう、“2年生の自分たちが今できることは何か？”を深く考え、大会までの残り少ない日々の練習に全力で打ち込んでほしいと思います。3年生と練習できるのもあと残りわずかです。

すべては、お世話になった3年生のために……。

心は、3年生とともに……。

“気合い！”そして“完全燃焼！”